

## ABSTRAK

**Ainorrizqiah**, 2017. “*Strategi Bisnis Pengusah Kapal Wisatawan di Pasar Terapung Lok Baintan (Perspektif Etika Bisnis Islam)*”. Skripsi Jurusan Ekonomi Syariah, Fakultas Syariah dan Ekonomi Islam. Pembimbing (I) Prof. DR. H. Akh Fauzi Aseri, MA (II) Lutpi Sahal, SHI., MSI.

**Kata Kunci:** Strategi, *Pengusah*, Etika Bisnis Islam

Penelitian ini berlatar belakang karena banyaknya jumlah wisatawan yang berkunjung ke Pasar Terapung Lok Baintan di bandingkan dengan tahun-tahun sebelumnya. Dilihat dari perkembangan tersebut, hal itu menjadi tantangan bagi *pengusah* kapal wisatawan bagaimana mereka bisa memanfaatkan keadaan tersebut agar bisa meningkatkan pendapatan mereka, namun *pengusah* kapal wisatawan juga harus mengingat batasan-batasan yang telah ditetapkan oleh syariat dalam bermuamalah.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui strategi bisnis *pengusah* kapal wisatawan di Pasar Terapung Lok Baintan dan kendala yang mereka dihadapi.

Penelitian ini merupakan penelitian lapangan dan bersifat deskriptif kualitatif. Tektik pengumpulan data yang penulis gunakan adalah observasi, wawancara dan dokumentasi secara langsung kepada *pengusah* kapal wisatawan Pasar Terapung Lok Baintan serta kepustakaan (buku dan brosur).

Hasil dari penelitian ini menemukan bahwa strategi bisnis yang dilakukan oleh *pengusah* kapal wisatawan sesuai dengan syariat. Strategi bisnis tersebut antara lain sebagai berikut: *pertama:* pelaku bisnis yang terlebih dahulu menghampiri konsumen, *kedua:* pelaku bisnis menawarkan dan mencicipkan barang dagangan mereka kepada konsumen, *ketiga:* pelaku bisnis melayani konsumen dengan sopan santun, lemah lembut dan ramah tamah, *keempat:* pelaku bisnis tidak memaksa kepada konsumen, *kelima:* pelaku bisnis mengemas barang lebih menarik, *keenam:* bersifat jujur, *ketujuh:* banyak pilihan barang yang di tawarkan kepada konsumen. Kendala yang dihadapi oleh *pengusah* kapal wisatawan yaitu: derasnya arus air, banyak *pampangan* (sampah yang ada disungai), cuaca hujan, ukuran perahu kecil dan perahu berat untuk didayung.